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INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES 

MUNICIPAIS DE ALAGOINHA - PE 

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL DO INSTITUTO DOS SERVIDORES 
MUNICIPAIS DE ALAGOINHA- IPSEMA 

Aos 11 (onze) dias do mês de abril de 2025 (dois mil e vinte e cinco), na Sede do IPSEMA 

situada a Rua Frei João, Nº 32, Centro, Alagoinha - PE, às 1 Oh, foi iniciada a reunião Ordinária 

do Conselho Fiscal que contou com a presença dos membros: Sr. Presidente Eviton Santos de 

Melo; Sr8. Maria do Socorro Batista Ferreira; Sr8. Mariluce Alves Nascimento de Oliveira; Sr8 

Ayanne Magalhães de Oliveira e o Sr. João Murilo Guerra da Silva. Em seguida, foi realizada a 

análise dos arquivos com as despesas, receitas e empenhos dos últimos três meses, 

disponibilizados pelo Sr. Diretor/Presidente, foi verificado que os Fundos foram afetados pela 

instabilidade econômica mundial, sobretudo pelo cenário internacional. Foi feito também, uma 

análise do resgate dos fundos, antes de perder capital. A assessoria LEMA foi consultada e a 

mesma enviou um Relatório norteador ao Instituto. Continuando, o Presidente informou que foi 

feito um resgate e investido em títulos públicos. O referido resgate foi realizado em 07/04/2025 

no valor de R$ 232.237,59 (duzentos e trinta e dois mil, duzentos e trinta e sete reais e 

cinquenta e nove centavos) e aplicado no dia 10/04/2025 no Fundo BBPrevid IRF-MI. Mesmo 

permanecendo o investimento apenas poucos dias no fundo de ações, obteve-se uma perca de 

R$ 17.573,63 (dezassete mil, quinhentos e setenta e três reais e sessenta e três centavos), que 

corresponde a (-0,4330%). Continuando, o Presidente, informou ainda, que houve um superávit 

de R$ 84.827,20 (oitenta e quatro mil, oitocentos e vinte e sete reais e vinte centavos), que será 

esclarecido pelo Diretor/Presidente, em um momento oportuno. Em seguida, foi apresentado o 

balancete do Instituto que fechou o trimestre com R$ 7.529.037,71 (sete milhões, quinhentos e 

vinte e nove mil, trinta e sete reais e setenta e um centavos). Para concluir, o Presidente deste 

Conselho informou que as Atas de Reuniões do ano de 2024, foram encaminhadas para o e

mail do IPSEMA.Sem mais para o momento eu, Mariluce Alves Nascimento de Oliveira, 

Secretária desse Conselho, lavrei a presente Ata que será lavrada no livro Oficial. Essa Ata, 

também será digitada para devida publicação, sendo a mesma assinada por mim e por todos os 

presentes. Alagoinha-PE, 11 de abril de 2025. 
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